

## La Unidad Móvil estuvo en Villa General Güemes asistiendo a vecinos de la zona norte

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 08 Julio 2025 10:06

La Unidad Móvil del Poder Judicial continua recorriendo el interior de la provincia para asistir a pobladores de diferentes zonas de la geografía formoseña.

En esta oportunidad el equipo de profesionales se trasladó hasta la localidad de Villa General Güemes, en la zona norte de la provincia, distante a más de 250 kilómetros de la ciudad de Formosa.

Se trató de la tercera actividad desarrollada en lo que va de este año, siguiendo con la agenda prevista para el 2025.

En un espacio cedido por el Municipio local, el equipo de trabajo llegó bien temprano para comenzar a desplegar el servicio comunitario, consistente en la atender, gestionar y guiar a pobladores de la zona que, al igual que en ocasiones anteriores, hicieron numerosas consultas sobre expedientes en curso, situaciones de conflicto y controversias intrafamiliares.



Cerca de medio centenar de personas acudió a este servicio que brinda el Poder Judicial a través de la Unidad Móvil; atendándose casos de violencia familiar, trámites propios de los procesos de familia en general, planteos referidos a sucesiones, pedidos de certificados de

## La Unidad Móvil estuvo en Villa General Güemes asistiendo a vecinos de la zona norte

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 08 Julio 2025 10:06

---

antecedentes judiciales y trámites de procesos civiles, entre otras cuestiones.

El resultado fue altamente positivo, toda vez que las dudas formuladas por los vecinos fueron puntualmente aclaradas, los pedidos realizados canalizados y gestionados de manera conveniente con miras a lograr una rápida solución y los trámites solicitados tuvieron su curso favorable.

En esta oportunidad, la comisión estuvo conformada por funcionarias y profesionales de las direcciones de Resolución Alternativa de Conflictos, la Oficina de Violencia Intrafamiliar, Unidad de Atención a la Víctima y al testigo de delitos y la Oficina de Atención al Ciudadano.